

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Rusia colabora con corredores humanitarios pero gobierno de Ucrania impide salida de civiles. Autor: Tomada de Twitter
Publicado: 07/03/2022 | 10:14 am**

Viceprimera ministra de Ucrania rechaza corredores humanitarios propuestos por Rusia

Este lunes, las Fuerzas Armadas de Rusia han anunciado un alto al fuego temporal en ciudades de Kiev, Mariúpol, Járkov y Sumy

Publicado: Lunes 07 marzo 2022 | 10:17:07 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

KIEV, marzo 7.- La viceprimera ministra de Ucrania, Irina Vereshuk, calificó como inaceptables los corredores humanitarios propuestos por Rusia para la evacuación de la población civil, según reporta Russia Today este lunes. Previamente, el Ministerio de Defensa ruso propuso evacuar a los residentes de las ciudades ucranianas mediante corredores hacia Rusia y Bielorrusia.

Nuestra gente no irá de Ivankov, Dymmer, Vyshgorod [en la región de Kiev], de cerca de Kiev a Bielorrusia, para que luego volar a Rusia en aviones, declaró la funcionaria. Es una opción inaceptable para la apertura de corredores, dijo la funcionaria.

Este lunes, las Fuerzas Armadas de Rusia han anunciado un alto al fuego temporal a partir de las 10 horas locales y la apertura de corredores humanitarios en Ucrania, en ciudades de Kiev, Mariúpol, Járkov y Sumy.

La medida se ha de tomado teniendo en cuenta la catastrófica situación humanitaria y su fuerte agravamiento en las urbes mencionadas, y también a petición personal del presidente francés Emmanuel Macron ante el presidente de Rusia, Vladímir Putin, indica la fuente.

En paralelo, la parte rusa notificó sobre la apertura de corredores humanitarios en Ucrania a la ONU, la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa y el Comité Internacional de la Cruz Roja junto a otras organizaciones internacionales a través de todos los recursos de información disponibles, incluidos los medios de comunicación.

Por otro lado, el canciller ucraniano anunció que unos 20 mil extranjeros, la mayoría europeos, llegarán a Ucrania para unirse a la lucha contra las tropas rusas, según informa la cadena noticiosa iraní Hispantv. Durante una entrevista con la estadounidense CNN, el ministro de Asuntos Exteriores de Ucrania, Dimitro Kuleba, ha indicado este lunes que el número de voluntarios que se han alistado ya para combatir a las tropas rusas en los próximos días, ahora es alrededor de 20 mil, en su mayoría de países europeos.

<https://juventudrebelde.cu/internacionales/2022-03-07/viceprimera-ministra-de-ucrania-rechaza-corredores-humanitarios-propuestos-por-rusia>